

## **AVIÓN AMBULANCIA TRASLADÓ A HERIDO DE QUEMADURAS DE REFINERÍA ESMERALDAS A ESTADOS UNIDOS**

Hoy, a las 17H00, despegó del aeropuerto internacional Mariscal Sucre de Quito, rumbo al Memorial Hermann Hospital de Houston en Estados Unidos, el avión ambulancia con paramédicos llevando a Julio Garrido Delgado, herido en un incidente en la refinería Esmeraldas y que hace pocas horas estuvo internado en la unidad de quemados del Hospital Carlos Andrade Marín de esta ciudad.

El avión ambulancia de la empresa Avalon Plus con paramédicos de la empresa EMS, aterrizó hoy, a las 13h05, en el aeropuerto de la capital e inmediatamente los galenos y, equipos especiales, se trasladaron al Hospital Carlos Andrade Marín de Quito para llevar al herido a Estados Unidos donde recibirá las atenciones y cuidados necesarios para este tipo de heridas

Para el efecto, EP Petroecuador realizó la contratación de un servicio médico completo que incluye una ambulancia aérea internacional hasta Houston, atención médica y hospitalización en el Memorial Hermann Hospital en Houston, Estados Unidos, Centro Especializado a nivel mundial en cuidados y tratamientos en quemaduras.

El paciente que partió, hoy, rumbo a Estados Unidos se estima que arribará a la ciudad de Houston a las 22h10 (hora estimada), estas labores fueron asistidas por un equipo médico especializado y acompañado por el Subgerente de Seguridad, Salud y Ambiente. Con esto la Empresa garantiza que la Gerencia General y las demás autoridades de la empresa pública Petroecuador han desplegado todo su contingente económico y humano frente a este accidente laboral.

Debido al pronóstico reservado del señor Garrido, la EP Petroecuador realizó coordinaciones con la Presidencia, el Ministerio de Relaciones Exteriores, el Ministerio de Hidrocarburos y la Embajada Americana a fin de obtener los pasaportes y las visas tanto para el paciente como para los padres, quienes permanecerán en Houston durante el tratamiento y recuperación de su hijo.

Paralelamente, personal de Bienestar Social ha brindado y asistió a los familiares toda la información, soporte emocional, acompañamiento permanente, socialización de los procedimientos, transporte, alimentación, logística, hospedaje y otros gastos, a fin de brindar un cabal conocimiento de las acciones que la Empresa desarrolla para la recuperación y mejoría del compañero Julio Garrido.